

Información sobre la central nuclear Almaraz II (Cáceres)

7 de abril de 2010

El titular de la central nuclear Almaraz II ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, la parada no programada del reactor debido a la apertura de uno de los interruptores que proporcionan suministro eléctrico a los mecanismos de accionamiento de las barras de control.

Dicha parada se ha producido durante las pruebas periódicas que la planta realiza a los mencionados interruptores.

El titular está analizando las causas de la parada y está acometiendo las labores de verificación oportunas.

Este suceso no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población ni el medio ambiente, y ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).